
« C.E.-Pouliot, toute une équipe pour ta réussite! »

 

Procès-verbal du conseil d’établissement 
 
 

SÉANCE ORDINAIRE
Le 29 mars 2023

 

 
 
CE-2223-060 OUVERTURE DE LA SÉANCE PAR LA PRÉSIDENTE 

La présidente, Mme Nathalie Dubé, souhaite la bienvenue aux membres et ouvre la
séance.

__________________________________________________________________________________

 CE-2223-061 VÉRIFICATION DU QUORUM 

Les membres qui sont présents ( ☒ ) forment quorum. 

PARENTS    

BRIAND, Marie-Ève ☒ DUGUAY, Christine ☒

DUBÉ, Nathalie ☒ GAGNON, Karina ☒

DUFORT, Chantal ☒ HARDY, Hugo ☒

MEMBRES DU PERSONNEL    

BOUDREAU, Lorianne ☒ MEUNIER, Philippe ☒

CHICOINE-MINVILLE, Simon ☐ SERGERIE, Suzie ☐

DUBOIS, Évelyne ☒ TAPP, Faye ☒

ÉLÈVES    

GROLEAU, Nelly ☐ LANCUP, Audrey ☐
COMMUNAUTÉ    

DUPUIS, Jean-Yves ☒ ☐
DIRECTION

BOULAY, Steve
Directeur 

☒ SIROIS, Carl
Directeur adjoint 

☒

ÉCOLE C.-E.-POULIOT 



CE-2223-062 RÉVISION ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

1.0 Ouverture de la séance par la présidente

2.0 Vérification du quorum

3.0 Révision et adoption de l’ordre du jour

4.0 Procès-verbal et suivi de la rencontre du 15 février 2023

5.0 Rapport des élèves

6.0 Questions du public

7.0 Suivi budgétaire

8.0 Calendrier scolaire 23-24

9.0 Organisation scolaire 23-24

10.0 Code de vie

11.0 Sondage aux élèves

12.0 Rapport de la présidente

13.0 Rapport du représentant au comité de parents

14.0 Rapport du personnel

15.0 Rapport de la direction

16.0 Rapport de correspondance

17.0 Questions du public

18.0 Questions diverses

19.0 Levée de l’assemblée

Il est proposé par Mme Lorianne Boudreau et résolu, que l’ordre du jour révisé soit
adopté.

______________________________________________________________________________________

CE-2223-063 PROCÈS-VERBAL ET SUIVI DE LA RENCONTRE DU 15 FÉVRIER 2023

1. Exemption de lecture

Il est proposé par M. Jean-Yves Dupuis et résolu d’approuver l’exemption de 
lecture.

2. Adoption

Il est proposé par M. Jean-Yves Dupuis et résolu d’adopter le procès-verbal de 
la réunion du 15 février 2023.



CE-2223-063 PROCÈS-VERBAL ET SUIVI DE LA RENCONTRE DU 15 FÉVRIER 2023 (suite)

Suivi de la rencontre du 15 février     :  

2223-047 Distribution d’un fonds à destination spéciale

Il est proposé d’attendre les besoins de cette année. Nous ne pouvons pas aller
de l’avant avec les propositions, sauf avec le fonds pour le bal.

2223-051 Passage secondaire-collégial

Une rencontre est prévue avec des gens au collégial. Une réflexion est déjà  
entamée et se poursuivra.

2223-055 Rapport de la direction

Les pratiques du show du 50e qui aura lieu le 12 mai prochain ont débuté.  
Les billets sont présentement en vente. L’organisation de l’inauguration de la  
bibliothèque  va  bon  train.  Le  souper  des  retrouvailles  aura  lieu  le  13  mai  
prochain. Les billets seront en vente dans les prochains jours.

_____________________________________________________________________________________

CE-2223-064 RAPPORT DES ÉLÈVES

Il n’y a aucun rapport des élèves.

______________________________________________________________________________________

CE-2223-065 QUESTIONS DU PUBLIC

Il n’y a pas de public.

______________________________________________________________________________________

CE-2223-066 SUIVI BUDGÉTAIRE

Mme Natasha  Godin  nous  présente  le  budget  de  fonctionnement  2022-2023  et  
répond aux questions des membres. Le conseil d’établissement souligne la bonne  
gestion du budget d’année en année par M. Steve Boulay et Mme Natasha Godin.

______________________________________________________________________________________

CE-2223-067 CALENDRIER SCOLAIRE 23-24

M. Steve Boulay nous présente le calendrier scolaire et répond aux questions.

______________________________________________________________________________________

CE-2223-068 ORGANISATION SCOLAIRE 23-24

M.  Steve  Boulay  nous  présente  l’organisation  scolaire  prévisionnelle  pour  l’an  
prochain. Il est prévu en secondaire 1 : 4 groupes, en secondaire 2 : 4 groupes, en 
secondaire 3 : 3 groupes, en secondaire 4 :4 groupes et  en  secondaire  5 :3  
groupes.  



______________________________________________________________________________________

CE-2223-069 CODE DE VIE

M. Steve Boulay nous explique les prochaines étapes de la mise à jour du code  
de  vie.  Nous  demandons  à  une  personne  du  conseil  d’établissement  de  siéger  
comme représentant au comité pour actualiser celui-ci.  Mme Christine Duguay et  
Mme Marie-Ève Briand acceptent de siéger à ce comité.

______________________________________________________________________________________

CE-2223-070 SONDAGE AUX ÉLÈVES

M. Steve Boulay nous informe qu’un sondage sera passé aux élèves comme chaque 
année. Il nous propose que le sondage QES web soit utilisé comme il le sera pour le 
personnel de l’école. Le sondage au personnel n’inclut pas les mêmes questions  
que les  élèves.   Le  but  est  d’avoir  le  portrait  le  plus  réaliste  de notre école  en  
utilisant seulement un questionnaire et ainsi éviter le redoublement.  Le QES web  
qui est passé tous les trois ans est plus complet que celui qu’on a réalisé l’année  
passée.

Il est proposé et adopté par Mme Christine Duguay d’effectuer ce sondage auprès 
des élèves.

______________________________________________________________________________________

CE-2223-071 RAPPORT DE LA PRÉSIDENTE

Il n’y a pas de rapport.

______________________________________________________________________________________

CE-2223-072 RAPPORT DU REPRÉSENTANT AU COMITÉ DE PARENTS

Voir  le  rapport  détaillé  en  annexe.  Une  approche  sera  effectuée  au  Centre  de  
services scolaire afin de vérifier s’il  y a moyen d’améliorer la sécurité des élèves  
dans le stationnement.

______________________________________________________________________________________



CE-2223-073 RAPPORT DU PERSONNEL

 Le spectacle QW4RTZ a été très apprécié de la part des élèves ainsi que des 
membres du personnel. 

 Les mêmes activités parascolaires se poursuivent.

 Il y aura un dîner « cabane à sucre » offert gratuitement à tous les élèves demain
le 30 mars.

 Festival du cinéma en ligne en février, élèves du secondaire 4 et 5.

 Activité « Vivre en Gaspésie », élèves du secondaire 5.

 Voyage en planification du 6 au 9 avril pour les élèves du secondaire 5.

______________________________________________________________________________________

CE-2223-074 RAPPORT DE LA DIRECTION

La direction informe les membres des sujets suivants :

 Nous avons accueilli la finale régionale du secondaire en spectacle. 2 numéros
seront présentés à la finale provinciale (± 30 élèves).

 Le projet « table de pique-nique » va bon train.

 La rencontre avec les parents pour le bulletin a eu lieu.

 Avant le relâche, nous étions à 34% de membres du personnel réguliers absents.
Nous  remercions  ceux  étant  présents  pour  leur  collaboration  durant  ces
moments.

 M. Steve Boulay fait partie du comité pour contrer la pénurie de main-d’œuvre, la
structure  de  l’affectation  de  contrat  est  à  revoir  pour  retenir  ou  attirer  les
employés. Il faut créer un ancrage affectif.

 Journée pédagogique flottante le 31 mars : nous allons y aborder le thème de
l’évaluation  par  la  triangulation  des  apprentissages  (conversation,  production,
observation).

 Les sports ce printemps : un horaire est à venir en fonction des libérations des
plateaux disponibles avant la fin des équipes de l’Impérial.

 Le projet de lutherie est complet avec 10 élèves.

 Un  tournoi  d’échecs  s’organise  avec  les  écoles  secondaires  de  Rivière-au-
Renard,  Grande-Vallée  et  Gaspé.  Un  tournoi  organisé  par  M.  Denis  Bernier
(AVSEC).

 Le Local 245-A qui sert de local de détente sur l’heure du midi attire près de 35 à
40 élèves. Il y a de la surveillance sur place.



CE-2223-074 RAPPORT DE LA DIRECTION (suite)

 Les activités dans le cadre du passage primaire-secondaire ont eu lieu (activités
de sciences et visite dans les écoles primaires).

 La cafétéria offre maintenant le paiement Interac.

 La révision des plans d’intervention se poursuit.

______________________________________________________________________________________

CE-2223-075 RAPPORT DE CORRESPONDANCE

Il n’y a pas de rapport.

______________________________________________________________________________________

CE-2223-076 QUESTIONS DU PUBLIC

Il n’y a pas de public.

______________________________________________________________________________________

CE-2223-077 QUESTIONS DIVERSES 

Il n’y a pas eu de questions.

______________________________________________________________________________________

CE-2223-078 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

Il est proposé par Mme Évelyne Dubois et résolu que la séance soit levée. 

Il est 20 h 29.

______________________________________________________________________________________

Nathalie Dubé, présidente

Carl Sirois, secrétaire de l’assemblée



ANNEXE

Rapport du représentant au comité de parents

l. Le CP a été contacté par M. Jean-François Parent de Parlons educations, un 
forum citoyen indépendant du gouvernement qui aura lieu à Gaspé le 21 avril.

Thèmes abordés :

a) Repenser la mission de l'école d'aujourd'hui et de demain.

b) Construire un système d'éducation équitable pour tous les élèves.

e) Encourager l'inclusion sociale et culturelle de toutes les populations scolaires.

d) Respecter et valoriser les compétences professionnelles de tous les personnels 
scolaires.

e) Démocratiser le système scolaire québécois dans toutes ses composantes.

Après discussion et consultation de la position de la FCPQ, le CP a décidé de

ne pas participer à ce forum.

2. Travaux sous-comité

a. Règles de régie interne - présentation du nouveau document

b. Procédures de désignation des membres du ÇA



3. Tournée des écoles : préoccupation importante en lien avec la circulation et les 
enjeux de sécurité autour des écoles :

a. St-Rosaire : rues mal éclairées, stationnement de la Cathédrale représente un 
risque pour les élèves.

b. GLC : demande la réalisation d'un plan de circulation fonctionnel et d'en tenir 
compte dans les budgets « cours d'école » mais on vu un refus car ces budget ne 
sont que pour les cours d'école et non les accès.

c. Grande-Vallée : église non entretenue dans le même stationnement que les 
autobus. Accumulation de neige importante, à la fonte le stationnement de l'école 
devient un lac!

4. ÇA : afin de faire le pont entre le ÇA et le CP, un point récurrent « Nouvelles du 
comité de parents » devrait être ajouté à l'ordre du jour des rencontres du ÇA.
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